

ABSTRAK

Kusmajadi Moch. Musa “Analisis Hubungan Pendidikan dan Pelatihan Teknis Pengujian Berkala Kendaraan Bermotor dengan Prestasi Kerja Penguji Studi Kasus pada Dinas Perhubungan Kota Bandung” di bawah bimbingan Izuddin Kartamulia, Ph.D.

Pembangunan transportasi dari hari ke hari semakin meningkat sejalan dengan kebutuhan dalam menunjang perkembangan pembangunan yang semakin meningkat, membawa konsekwensi semakin meningkat pula jumlah kendaraan, namun belum diimbangi dengan tersedianya prasarana jalan yang memadai. Kondisi tersebut dapat kita simak bersama bahwa dampak negatif yang ditimbulkan semakin meningkat antara lain tingkat kecelakaan, kerusakan jalan polusi semakin meningkat.

Salah satu upaya untuk mengoptimalkan manfaat dan dampak negatif yang diakibatkan kendaraan, sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan dilakukan pembinaan terhadap kendaraan bermotor melalui pengujian. Untuk mencapai hasil pengujian yang optimal sudah tentu instansi yang berwenang dalam hal tersebut berupaya melakukan peningkatan-peningkatan performance pelayanan pengujian termasuk aspek manusia yang sangat berperan dalam menentukan hasil pengujiannya.

Pendidikan dan Pelatihan merupakan sasaran utama yang diberikan instansi kepada seluruh pegawai untuk meningkatkan kinerjanya. Penelitian ini dimaksudkan untuk mendalami perbedaan prestasi kerja penguji kendaraan bermotor yang telah mengikuti Pendidikan dan Pelatihan Teknis Pengujian Kendaraan Bermotor di Dinas Perhubungan Kota Bandung.

Penelitian ini dilakukan terhadap 193 responden pegawai pada Dinas Perhubungan Kota Bandung melalui kuisener dan wawancara. Hasil penelitian mengindikasikan bahwa terdapat interaksi yang signifikan antara prestasi kerja berdasarkan aspek pengetahuan, keterampilan dan sikap/prilaku dengan pendidikan dan pelatihan teknis penguji terhadap para penguji kendaraan bermotor di Kota Bandung. Dengan demikian dapat dinyatakan bahwa program-program pendidikan dan pelatihan pengujian kendaraan bermotor memberikan dampak bagi peningkatan prestasi kerja para penguji kendaraan bermotor sehingga mereka menjadi lebih siap dalam melaksanakan tugasnya.